

Club Spéléo Canyon Tullins 17 rue de la Chevalerie 38210 TULLINS	Compte-rendu de sortie
Cavité ou Canyon	Fitoja Express
Date	30/07/23
Participants	Manu, Thierry M, Florence, Ysa et Angéline
Matériel emprunté au CSCT	C 40 + C 70
Auteur	Angéline
Temps passé sous terre	8h30

Entrée sous terre à 10h30. Une corde fixe est déjà en place, plus une deuxième d'un autre groupe qui nous précède. Thierry met quand même notre corde. 3 cordes !! La corde de 40 pour l'entrée est un peu juste, il vaut mieux prévoir une 45.

La 70 mètres est pour le puits de 41m, là aussi le nombre de corde devient un peu excessif !!

Surtout qu'il y a une corde fixe de plus !!

Nous arrivons à la rivière, les orages de la veille n'ont pas perturbé le niveau de l'eau.

La salle est toujours aussi belle.

On croise le groupe de 8 qui vient d'Aix en Provence, parfait ils vont remonter avant nous !

Finalement nous les talonnons dès le premier puits. Thierry, Florence et Ysa finissent par passer devant, ils sortiront à 18h. Avec Manu on reste en arrière pour le déséquipement. C'est pas simple, beaucoup de cordes et de monde dessus, nos amarrages étant dessous on doit attendre que les cordes se libèrent.

Petite erreur de parcours avec Manu, on se retrouve au dessus d'un puits sans assurance. On a visé la tête de puits équipé bien plus haut que le départ du boyau. On se concentre pour redescendre les quelques pas d'escalade et on retrouve la corde qui s'enfile dans un méandre étroit.

Jean Louis d'Aix en Provence bougonne, on fait bouchon, il veut repasser devant, il a une sonnette à 19h, il ne faut pas qu'il traîne. Pas de souci, Jean Louis, passe devant !!

Il s'enfile dans le boyau mais n'arrive pas à passer le passage plus étroit. En plus il est cuit !!!

Je l'aide du mieux que je peux avec une seule main car je suis à un endroit où seule la position à l'égyptienne est autorisée. Manu est lui en attente en grand écart à l'entrée du méandre. Finalement Jean Louis y arrive au bout d'interminables minutes ! Tout penaud, il nous laisse repasser devant !

La dernière corde est un vrai sac de nœud à déséquiper. Dessous, dessus, encore une fois, et encore !! Je dois attendre que Jean Louis libère sa corde, trop de tension sur le frac, impossible d'enlever les amarrages !! Du déjà vu je crois !!

On sort à 19h. Les copains et copines nous attendent au bord du trou, ils ont eu le temps d'aller se changer !



